
  
 

 
Beschlussauszug zu  

aus der 
Sitzung des Ausschusses für Gemeindeentwicklung, Bau, Verkehr und 

Umwelt Bobitz  
vom 30.04.2025 

 
Top 6 Sonstiges 
 
 
1. Frau Scheller spricht die Verbindungsstraße Bobitz/Dambeck in beide Richtungen an. Hier 

sind die Bankette sehr ausgefahren, es gibt bereits Beschwerden der Anwohner.  
Herr Sattler informiert, dass zusätzlich mit Rasen-Gittern instand gesetzt werden kann, er 
wird Vorort prüfen.  
 

2. Weiterhin fragt sie nach der Rückzahlung vom Innenministerium an die Wohnungsgesell-
schaften. Herr Heyduck weist darauf hin, dass es sich hier um Altschulden handelt, der 
Termin hat bereits stattgefunden.  

 
3. Herr Heyduck informiert, dass geplant ist, die Hülse für den Tannen-/Maibaum in Krankow 

zum Spielplatz zu versetzen. Wie ist hier vorzugehen? Herr Sattler spricht sich gegen den 
Spielplatz aus, da es zu gefährlich ist. Nach einer Alternative wird gesucht. 

 
Die Bürger verlassen die Sitzung. 
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